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PRÉSENTATION
INTRODUCTION

Founded in 1993, Instituto Internacional Princesa is a leading international academic institution with a global 
focus, providing students with a dynamic new learning experience based on an avantgarde curriculum and a 
hands-on approach, as well as a unique life experience at the heart of Granada, Andalusia.

We offer accredited programs such as the University Pathway Programme (Selectividad PCE) and foreign 
languages with a strong focus on language skills, economics and the sciences, as well as the global aspects of 
cultural knowledge and competencies adapted to the modern era. 

All our programs are taught in Spanish (unless it is a foreign language course), although all our professors are 
multilingual, to ensure the future success of students in the increasingly competitive international job market.

Fondé en 1993, l'Instituto Internacional Princesa est une institution universitaire internationale de premier 
plan à vocation mondiale, offrant aux étudiants une nouvelle expérience d'apprentissage dynamique basée 
sur un programme avant-gardiste et une approche pratique, ainsi qu'une expérience de vie unique au cœur de 
Grenade, Andalousie.

Nous proposons des programmes accrédités tels que le programme de Parcours Universitaire (Selectividad 
PCE) et des langues étrangères avec un fort accent sur les compétences linguistiques, l'économie et les sciences, 
ainsi que les aspects globaux des connaissances et des compétences culturelles adaptées à l'ère moderne.

Tous nos programmes sont enseignés en espagnol (sauf s'il s'agit d'un cours de langue étrangère), bien que 
tous nos professeurs soient multilingues, pour assurer le succès futur des étudiants sur le marché du travail 
international de plus en plus compétitif.
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WHY US? / POURQUOI NOUS ?
In addition to a world-class education, Princess International Institute offers an extraordinary range of oppor-
tunities that mean student life here can be virtually whatever our students want it to be.

Contrary to the belief of some, there is no typical student or single IIP experience. Our students come from 
every background imaginable. What they do have in common is the ability and motivation to learn and study.

There are currently around 580 students from more than 14 countries at the IIP each year, studying here as 
Spanish and Selectivity students. Their incredible variety of stories and interests helps make IIP one of the most 
exciting learning environments in the world.

Our goal is to inspire and enable talented minds to achieve extraordinary futures, at IIP and beyond. We are 
determined to attract potential from wherever it may be found and to be a magnet for capable students at 
regional, national and international levels.

The Princess International Institute is known throughout the world and is recognized as a learning institute 
that offers rigorous and intellectually demanding courses. IIP not only provides fantastic opportunities and is 
an enjoyable and exciting place to study, but it also helps students develop self-confidence to prepare them for 
the future.

En plus d'une éducation de classe mondiale, le Princess International Institute offre une gamme extraordinaire 
d'opportunités qui signifient que la vie étudiante ici peut être pratiquement ce que nos étudiants souhaitent.

Contrairement à ce que pensent certains, il n’existe pas d’étudiant type ni d’expérience IIP unique. Nos étudiants 
viennent de tous les horizons imaginables. Ce qu’ils ont en commun, c’est la capacité et la motivation d’appren-
dre et d’étudier.

Il y a actuellement environ 580 étudiants de plus de 14 pays chaque année à l'IIP, qui étudient ici en tant 
qu'étudiants d'espagnol et de sélectivité. Leur incroyable variété d’histoires et d’intérêts contribue à faire de 
l’IIP l’un des environnements d’apprentissage les plus passionnants au monde.

Notre objectif est d'inspirer et de permettre aux esprits talentueux de réaliser un avenir extraordinaire, à l'IIP et 
au-delà. Nous sommes déterminés à attirer le potentiel partout où il se trouve et à attirer des étudiants 
compétents aux niveaux régional, national et international.

Le Princess International Institute est connu dans le monde entier et est reconnu comme un institut d’apprentis-
sage proposant des cours rigoureux et intellectuellement exigeants. L'IIP offre non seulement des opportunités 
fantastiques et constitue un lieu d'étude agréable et passionnant, mais il aide également les étudiants à dévelop-
per leur confiance en eux pour les préparer à l'avenir.
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Our SPANISH COURSES IN GRANADA

Nos COURS D'ESPAGNOL À GRENADE

Our Spanish courses in Granada for foreigners are distinguished by our innovative teaching 
method, which combines academic rigor with interactive and dynamic approaches. Our team of 
highly qualified and dedicated professionals is committed to ensuring a high-quality, personalized 
educational experience for each student.  

At Instituto Internacional Princesa, students will find a welcoming and stimulating environment, 
where they can immerse themselves in the Spanish language and culture in a practical and fun 
way.

From online classes to private one-to-one classes, through classes with cultural workshops such 
as Flamenco, Spanish Gastronomy or theater, we guarantee you an unforgettable experience.

We are excited to accompany you on your Spanish learning journey!

Nos cours d'espagnol à Grenade pour étrangers se distinguent par notre méthode d'enseignement 
innovante, qui allie rigueur académique et approches interactives et dynamiques. Notre équipe de 
professionnels hautement qualifiés et dévoués s’engage à garantir une expérience éducative 
personnalisée et de haute qualité à chaque étudiant.  

A l’Instituto Internacional Princesa, les étudiants trouveront un environnement accueillant et 
stimulant, où ils pourront s'immerger dans la langue et la culture espagnoles de manière pratique 
et ludique.

Des cours en ligne aux cours particuliers particuliers, en passant par les cours avec ateliers 
culturels tels que le flamenco, la gastronomie espagnole ou le théâtre, nous vous garantissons une 
expérience inoubliable.

Nous sommes ravis de vous accompagner dans votre parcours d’apprentissage de l’espagnol 
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INTENSIVE 10
It consists of 10 group classes (each class lasting 50 minutes) from 
Monday to Friday. We will help you acquire a practical knowledge 
of the language. This course is designed so that you gain confidence 
in the four skills: reading, writing, listening and speaking.

Includes : Certificate of attendance and attendance report.

Levels : A1, A2, B1, B2

Textbook is not included.

Maximum number of students per class : 10

Start dates : Starts every Monday except for absolute beginners 
(ask for start dates).

Schedule : 2 classes daily in the morning.

Price: €75/week

INTENSIVE 30
It consists of 6 classes of 50 minutes from Monday to Friday. To 
intensive 20 we add two additional classes to strengthen 
knowledge in any of the skills.

Includes : Certificate of attendance and attendance report.

Levels : A1, A2, B1, B2

Textbook is not included.

Maximum number of students per class : 10

Start dates : Starts every Monday except for absolute beginners 
(ask for start dates).

Schedule : 6 classes daily in the morning.

Price: €195/week

ONLINE
If you do not have the possibility of learning Spanish in person, we offer you the possibility of taking a private distance learning Spanish course to learn, 
or continue learning if you have already started learning Spanish, from home. As in the individual course, we adapt to your needs. You just have to tell 
us what you need and take a level test.

Classes are via Zoom or Microsoft Teams. 

Includes : Certificate of attendance and attendance report.

Levels : A1, A2, B1, B2

Personalized program for you

Schedule : Flexible (we adapt to you)

Shipping of material

Classes are 60 minutes

Price: €50-€150/week

Synonymous with the Princesa International Institute, all our courses include our famous Student Services: help in finding accommodation, 
opening a Spanish bank account, help with the application for a residence card, help with the homologation procedure and, finally, registration at 
a public or private Spanish university.

PRIVATE
It is a course completely designed for you. You decide how you 
want your classes and what you want to learn. Our teachers will 
adapt to your needs. You just have to tell us what you need and 
take a level test. Classes are 60 minutes.

Includes : Certificate of attendance (unofficial) and attendance 
report.

Levels : A1, A2, B1, B2

Personalized program for you

Schedule : Flexible (we adapt to you)

Material included in the course

Price: €24/class. Voucher for 10 classes €220. Voucher for 20 
classes €400.

INTENSIVE 20
It consists of 20 group classes (each class lasting 50 minutes) from 
Monday to Friday. We will help you acquire a practical knowledge 
of the language. This course is designed so that you gain confidence 
in the four skills: reading, writing, listening and speaking.

Includes : Certificate of attendance and attendance report.

Levels : A1, A2, B1, B2

Textbook is not included.

Maximum number of students per class : 10

Start dates : Starts every Monday except for absolute beginners 
(ask for start dates).

Schedule : 4 classes daily in the morning.

Price: €120/week. For long stay (for visa) : €3000 (30 weeks), 
€3600 (40 weeks), €4500 (52 weeks).
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GENERAL SPANISH COURSES
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INTENSIF 10
Il se compose de 10 cours collectifs (chaque cours d'une durée de 
50 minutes) du lundi au vendredi. Nous vous aiderons à acquérir 
une connaissance pratique de la langue. Ce cours est conçu pour 
que vous preniez confiance dans les quatre compétences : lire, 
écrire, écouter et parler.

Comprend : Attestation de présence et rapport de présence.

Niveaux : A1, A2, B1, B2

Le manuel n'est pas inclus.

Nombre maximum d'élèves par classe : 10

Dates de début : Départ tous les lundis sauf pour les débutants 
absolus (demander les dates de début).

Horaires : 2 cours par jour le matin.

Tarif : €75/semaine

INTENSIF 30
It consists of 6 classes of 50 minutes from Monday to Friday. To 
intensive 20 we add two additional classes to strengthen 
knowledge in any of the skills.

Comprend : Attestation de présence et rapport de présence.

Niveaux : A1, A2, B1, B2

Le manuel n'est pas inclus.

Nombre maximum d'élèves par classe : 10

Dates de début : Départ tous les lundis sauf pour les débutants 
absolus (demander les dates de début).

Horaires : 6 cours par jour le matin.

Tarif : €195/semaine

EN LIGNE
Si vous n'avez pas la possibilité d'apprendre l'espagnol en personne, nous vous offrons la possibilité de suivre un cours d'espagnol privé à distance pour 
apprendre, ou continuer à apprendre si vous avez déjà commencé à apprendre l'espagnol, depuis chez vous. Comme pour le cours individuel, nous nous 
adaptons à vos besoins. Il vous suffit de nous dire ce dont vous avez besoin et de passer un test de niveau.

Les cours se font via Zoom ou Microsoft Teams.

Includes : Attestation de présence et rapport de présence.

Niveaux : A1, A2, B1, B2
 
Programme personnalisé pour vous

Horaires : Flexible (nous nous adaptons à vous)

Expédition du matériel

Les cours durent 60 minutes

Tarif : 50€-150€/semaine

Synonyme du Princesa International Institute, tous nos cours incluent nos fameux services aux étudiants : aide à la recherche de logement, 
ouverture d'un compte bancaire espagnol, aide à la demande de carte de séjour, aide à la procédure d'homologation et, enfin, inscription dans un 
établissement public ou université privée espagnole.

PRIVÉ
C'est un cours entièrement conçu pour vous. Vous décidez 
comment vous voulez suivre vos cours et ce que vous voulez 
apprendre. Nos professeurs s'adapteront à vos besoins. Il vous 
suffit de nous dire ce dont vous avez besoin et de passer un test de 
niveau. Les cours durent 60 minutes.

Includes : Attestation de fréquentation (non officielle) et relevé de 
présence.

Niveaux : A1, A2, B1, B2

Programme personnalisé pour vous

Horaires : Flexible (nous nous adaptons à vous)

Matériel inclus dans le cours

Tarif : 24 €/cours. Bon pour 10 cours 220 €. Bon pour 20 cours 400 €.

INTENSIF 20
Il se compose de 20 cours collectifs (chaque cours d'une durée de 
50 minutes) du lundi au vendredi. Nous vous aiderons à acquérir 
une connaissance pratique de la langue. Ce cours est conçu pour 
que vous preniez confiance dans les quatre compétences : lire, 
écrire, écouter et parler.

Includes : Attestation de présence et rapport de présence.

Niveaux :  A1, A2, B1, B2

Le manuel n'est pas inclus.

Nombre maximum d'élèves par classe : 10

Dates de début : Départ tous les lundis sauf pour les débutants 
absolus (demander les dates de début).

Horaires : 4 cours par jour le matin.

Tarif : 120 €/semaine. Pour long séjour (pour visa) : 3000 € (30 
semaines), 3600 € (40 semaines), 4500 € (52 semaines).
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COURS D'ESPAGNOL GÉNÉRAL
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EXAM PREPARATION
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DELE 10

The course consists of 2 classes a day, with highly prepared 
teachers who are totally familiar with the tests. The content of 
the course is focused on working on the 4 tests of the official 
DELE exam (Diploma of Spanish as a Foreign Language).

– Reading comprehension.

– Listening comprehension

– Written expression and interaction

– Oral expression and interaction

The course does not include registration for the DELE 
exam, but we can help you with registration.

Groups of a maximum of 10 students and a minimum of 2.

Textbook not included.

Start dates : Every Monday

Levels : A2, B1, B2

Duration : From 1 to 4 weeks (if you need more, just tell us)

Price : €600 (2 weeks), €895 (3 weeks), €1000 (4 weeks)

SIELE 10

The course consists of 2 classes a day, with highly trained 
teachers who are totally familiar with the tests. The content 
of the course is focused on working on the 4 tests of the 
official SIELE exam (International Spanish Language 
Evaluation Service)

– Reading comprehension.

– Listening comprehension

– Written expression and interaction

– Oral expression and interaction

We are an examination center, so you can take the exam 
at our facilities.

Groups of a maximum of 10 students and a minimum of 2.

Textbook not included.

Start dates: Every Monday

Levels: A2, B1, B2

Duration: From 1 to 4 weeks (if you need more, just tell us)

Price : €600 (2 weeks), €895 (3 weeks), €1000 (4 weeks)

DELE 20

The course consists of 4 classes a day, with highly prepared 
teachers who are totally familiar with the tests. The content of 
the course is focused on working on the 4 tests of the official 
DELE exam (Diploma of Spanish as a Foreign Language).

– Reading comprehension.

– Listening comprehension

– Written expression and interaction

– Oral expression and interaction

The course does not include registration for the DELE 
exam, but we can help you with registration.

Groups of a maximum of 10 students and a minimum of 2.

Textbook not included.

Start dates : Every Monday

Levels : A2, B1, B2

Duration : From 1 to 4 weeks (if you need more, just tell us)

Price : €700 (2 weeks), €995 (3 weeks), €1100 (4 weeks)

SIELE 20

The course consists of 4 classes a day, with highly prepared 
teachers who are totally familiar with the tests. The content 
of the course is focused on working on the 4 tests of the 
official SIELE exam (International Spanish Language 
Evaluation Service)

– Reading comprehension.

– Listening comprehension

– Written expression and interaction

– Oral expression and interaction

We are an examination center, so you can take the exam 
at our facilities.

Groups of a maximum of 10 students and a minimum of 2.

Textbook not included.

Start dates: Every Monday

Levels: A2, B1, B2

Duration: From 1 to 4 weeks (if you need more, just tell us)

Price : €700 (2 weeks), €995 (3 weeks), €1100 (4 weeks)
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PRÉPARATION À L'EXAMEN

DELE 10
Le cours comprend 2 cours par jour, avec des professeurs 
hautement qualifiés et parfaitement familiarisés avec les 
tests. Le contenu du cours est axé sur le travail sur les 4 tests 
de l'examen officiel DELE (Diplôme d'Espagnol comme 
Langue Étrangère).

– Compréhension écrite.

– Compréhension orale

– Expression écrite et interaction

– Expression orale et interaction

Le cours n'inclut pas l'inscription à l'examen DELE, mais 
nous pouvons vous aider à vous inscrire.

Groupes de 10 étudiants maximum et de 2 minimum.

Manuel non inclus.

Dates de début : Tous les lundis

Niveaux : A2, B1, B2

Durée : De 1 à 4 semaines (si vous avez besoin de plus, 
dites-le-nous)

Tarif : 600 € (2 semaines), 895 € (3 semaines), 1000 € (4 
semaines)

SIÉLÉ 10
Le cours comprend 2 cours par jour, avec des professeurs 
hautement qualifiés et parfaitement familiarisés avec les 
tests. Le contenu du cours est axé sur le travail sur les 4 tests 
de l'examen officiel SIELE (Service International d'Evaluation 
de la Langue Espagnole).

– Compréhension écrite.

– Compréhension orale

– Expression écrite et interaction

– Expression orale et interaction

Nous sommes un centre d'examen, vous pouvez donc 
passer l'examen dans nos locaux.

Groupes de 10 étudiants maximum et de 2 minimum.

Manuel non inclus.

Dates de début : Tous les lundis

Niveaux : A2, B1, B2

Durée : De 1 à 4 semaines (si vous avez besoin de plus, 
dites-le-nous)

Tarif : 600 € (2 semaines), 895 € (3 semaines), 1000 € (4 
semaines)

DELE 20
Le cours comprend 4 cours par jour, avec des professeurs 
hautement préparés et parfaitement familiarisés avec les 
tests. Le contenu du cours est axé sur le travail sur les 4 tests 
de l'examen officiel DELE (Diplôme d'Espagnol comme Langue 
Étrangère).

– Compréhension écrite.

– Compréhension orale

– Expression écrite et interaction

– Expression orale et interaction

Le cours n'inclut pas l'inscription à l'examen DELE, mais 
nous pouvons vous aider à vous inscrire.

Groupes de 10 étudiants maximum et de 2 minimum.

Manuel non inclus.

Dates de début : Tous les lundis

Niveaux : A2, B1, B2

Durée : De 1 à 4 semaines (si vous avez besoin de plus, 
dites-le-nous)

Tarif : 700 € (2 semaines), 995 € (3 semaines), 1100 € (4 
semaines)

SIÉLÉ 20
Le cours comprend 4 cours par jour, avec des professeurs 
hautement préparés et parfaitement familiarisés avec les 
tests. Le contenu du cours est axé sur le travail sur les 4 tests 
de l'examen officiel SIELE (Service International d'Evaluation 
de la Langue Espagnole).

– Compréhension écrite.

– Compréhension orale

– Expression écrite et interaction

– Expression orale et interaction

Nous sommes un centre d'examen, vous pouvez donc 
passer l'examen dans nos locaux.

Groupes de 10 étudiants maximum et de 2 minimum.

Manuel non inclus.

Dates de début : Tous les lundis

Niveaux : A2, B1, B2

Durée : De 1 à 4 semaines (si vous avez besoin de plus, 
dites-le-nous)

Tarif : 700 € (2 semaines), 995 € (3 semaines), 1100 € (4 
semaines)
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SPANISH + FLAMENCO

If your passion is flamenco, we offer you the possibility of 
combining our Intensive 20 course with world-class 
flamenco classes. Learn the basic techniques of flamenco or 
perfect what you know if you already have previous 
knowledge. It is a very nice way to learn the language and a 
dance with a long tradition and roots in Andalusia.

Groups of a maximum of 15 students and a minimum of 5.

Start dates: Every Monday (September – June)

Levels: Beginner-Advanced

Duration: From 1 to 11 months

Price : Registration €50 + €530/month (8 flamenco classes 
per month and 4 weeks of Intensive 20)

SPANISH + THEATRE
Are you ready to unleash your creative potential and get excited on stage? Our theatre improvisation workshop is the perfect place to 
explore new forms of expression and have as much fun as possible. No matter your level of experience, here you will find a welcoming space 
where you can learn and grow with other theatre lovers. Through dynamic games and practical exercises, you will develop skills such as 
active listening, character construction, and spontaneous narration. Additionally, you will discover how improvisation can be applied in all 
areas of your life, from your professional career to your personal relationships.

Groups of a maximum of 12 students and a minimum of 5.

Start dates: Monday – Friday (September – July)

Levels: Beginner-Advanced

Duration: From 1 to 11 months

Price : €600/month (8 theater classes per month and 4 weeks of Intensive 20)

SPANISH + SPANISH
GASTRONOMY

Cooking is an excellent means to learn a language and to 
better understand a language by developing, in the same 
process, communicative and  intercultural competence .
It is difficult to understand our culture without its 
gastronomy, without its after-dinner meal, a social event par 
excellence where we communicate, celebrate and coexist. 
We propose a space designed to stimulate creativity and 
collaborative learning in combination with our Intensive 20 
course.

Groups of a maximum of 12 students and a minimum of 5.

Start dates: Monday – Friday (September – July)

Levels: Beginner-Advanced

Duration: 3-hour workshops + Lunch or Dinner and 
exclusive apron

Price : €540/month (a 3-hour workshop, plus lunch or dinner 
and 4 weeks of Intensive 20)
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ESPAGNOL + FLAMENCO

Si votre passion est le flamenco, nous vous offrons la 
possibilité de combiner notre cours Intensif 20 avec des 
cours de flamenco de classe mondiale. Apprenez les 
techniques de base du flamenco ou perfectionnez ce que 
vous savez si vous avez déjà des connaissances préalables. 
C'est une très belle façon d'apprendre une langue et une 
danse avec une longue tradition et des racines andalouses.

Groupes de 15 étudiants maximum et minimum de 5.

Dates de début : tous les lundis (septembre – juin)

Niveaux : Débutant-Avancé

Durée : De 1 à 11 mois

Tarif : Inscription 50 € + 530 €/mois (8 cours de flamenco par 
mois et 4 semaines d'Intensif 20)

ESPAGNOL + THÉÂTRE
Êtes-vous prêt à libérer votre potentiel créatif et à vous enthousiasmer sur scène ? Notre atelier d'improvisation théâtrale est l'endroit 
idéal pour explorer de nouvelles formes d'expression et s'amuser le plus possible. Quel que soit votre niveau d'expérience, vous trouverez 
ici un espace accueillant où vous pourrez apprendre et grandir avec d'autres amateurs de théâtre. Grâce à des jeux dynamiques et des 
exercices pratiques, vous développerez des compétences telles que l'écoute active, la construction de personnages et la narration 
spontanée. De plus, vous découvrirez comment l'improvisation peut s'appliquer dans tous les domaines de votre vie, de votre carrière 
professionnelle à vos relations personnelles.

Groupes de 12 étudiants maximum et de 5 minimum.

Dates de début : du lundi au vendredi (septembre – juillet)

Niveaux : Débutant-Avancé

Durée : De 1 à 11 mois

Tarif : 600 €/mois (8 cours de théâtre par mois et 4 semaines d'Intensif 20)

ESPAGNOLE +
GASTRONOMIE ESPAGNOLE

La cuisine est un excellent moyen d'apprendre une langue et 
de mieux la comprendre, en développant, dans le même 
processus, des compétences communicatives et  intercultu-
relles .
Il est difficile de comprendre notre culture sans sa gastrono-
mie, sans son dîner, un événement social par excellence où 
nous communiquons, célébrons et cohabitons. Nous 
proposons un espace conçu pour stimuler la créativité et 
l'apprentissage collaboratif en combinaison avec notre cours 
Intensive 20.

Groupes de 12 étudiants maximum et de 5 minimum.

Dates de début : du lundi au vendredi (septembre – juillet)

Niveaux : Débutant-Avancé

Durée : Ateliers de 3 heures + Déjeuner ou Dîner et tablier 
exclusif

Tarif : 540 €/mois (un atelier de 3 heures, plus déjeuner ou 
dîner et 4 semaines d'Intensif 20)
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ESPAGNOL + ACTIVITÉS CULTURELLES
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OUR FACILITIES / NOS INSTALLATIONS

At the Princesa International Institute, as an important part of our growth plan, the 
acquisition in July 2023 of our new 712 m2 premises in the centre of Granada has 
ultra-modern facilities for our students with 7 large classrooms, 5 bathrooms, a library of 
61 m2, a large computer room (where students take the SIELE and Oxford Test of English 
exams), 2 student areas (where they can use the latest generation computers, have 
breakfast or simply meet), a staff room of 58 m2 and various offices for management.

À l'Institut International Princesa, dans le cadre de notre plan de croissance, l'acquisi-
tion en juillet 2023 de nos nouveaux locaux de 712 m2 au centre de Grenade dispose 
d'installations ultramodernes pour nos étudiants avec 7 grandes salles de classe, 5 
salles de bains, une bibliothèque de 61 m2, une grande salle informatique (où les étudi-
ants passent les examens SIELE et Oxford Test of English), 2 espaces étudiants (où ils 
peuvent utiliser des ordinateurs de dernière génération, prendre leur petit-déjeuner ou 
simplement se rencontrer), une salle des professeurs de 58 m2 et divers bureaux pour 
l’administration.
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CLASSROOMS / SALLES DE CLASSE

Although we have 7 classrooms, 3 are dedicated specifically to our Spanish courses and have been 
named appropriately: Aula Cervantes, Aula García Lorca and Aula Picasso.

Bien que nous disposions de 7 salles de classe, 3 sont spécifiquement dédiées à nos cours 
d'espagnol et portent des noms appropriés : Aula Cervantes, Aula García Lorca et Aula Picasso.

CERVANTES CLASSROOM / SALLE DE CLASSE CERVANTES  

GARCÍA LORCA CLASSROOM / SALLE DE CLASSE GARCÍA LORCA
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PICASSO CLASSROOM  /  SALLE DE CLASSE PICASSO

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
Our library is a sanctuary of sorts for our students, where they use our extensive collection of 
books for study or pleasure, revising for their exams, or simply unplug and browse the web or 
watch a movie using our 100” retractable screen and projector.

Notre bibliothèque est une sorte de sanctuaire pour nos étudiants, où ils utilisent notre vaste 
collection de livres pour étudier ou pour le plaisir, réviser pour leurs examens, ou simplement 
débrancher et naviguer sur le Web ou regarder un film à l'aide de notre écran et projecteur 
rétractables de 100 pouces.
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STUDENT AREA / ESPACE ÉTUDIANT
Our student zones are the perfect spaces for students to gather before, between and after their 
classes. We also use these spaces to enroll our students in universities, an important step after 
taking their course with us.

Nos zones étudiantes sont les espaces parfaits pour que les étudiants se rassemblent avant, entre 
et après leurs cours. Nous utilisons également ces espaces pour inscrire nos étudiants dans les 
universités, une étape importante après avoir suivi leurs cours chez nous.
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Student Affairs Service
As part of our aftercare programme and included in the course fee, we offer extensive student services such as 
relocation support, opening of a bank account, residency card application support, homologation procedure support 
and university enrolment. 

We also offer extra services (for an additional fee) such as Private Medical Insurance from a leading Spanish insurer – at 
favourable rates (a consular requirement in many countries and cities), Accommodation Reservation Certificate (for visa 
application) and Airport Transfer (from Malaga airport to the accommodation in Granada).

Service des affaires étudiantes
Dans le cadre de notre programme de suivi et inclus dans les frais de scolarité, nous offrons de vastes services aux 
étudiants tels que le soutien à la relocalisation, l'ouverture d'un compte bancaire, le soutien de la demande de carte de 
séjour, le soutien à la procédure d'homologation et l'inscription à l'université.

Nous offrons également des services supplémentaires (moyennant des frais supplémentaires) tels que l'assurance 
médicale privée d'un assureur espagnol de premier plan - à des tarifs favorables (une exigence consulaire dans de 
nombreux pays et villes), un certificat de réservation d'hébergement (pour la demande de visa) et accueil  d'aéroport 
(de Malaga à l'hébergement à Grenade).
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Accommodation in Granada
As part of every visa application, it is a requirement to demonstrate an accommodation reservation for the duration of the 
course. In very few cases, a simple hotel reservation suffices, but in most cities, the reservation of a property is mandatory.

The best period of the year to reserve accommodation is between April and July – whereby the best prices are on offer – an 
average of 370€/month for a room in a flat share or 450€ for a studio.

By contrast, once the academic year has started, the prices dramatically rise and the average price for a room rises to 
390€/month and a studio averages at 650€.

Monthly expenses such as Electricity, Water and Gas are usually payable separately and are at an average cost of 70€/month 
cumulatively. WIFI is usually included in the rental fees.

To reserve a property, payment would be required of the following:

A month’s worth of rent as a deposit (refundable upon fulfilment of the contract)

The first month’s rent

A month’s worth of rent in agency fees

(Example: If a room costs 250€/month, a typical reservation would require a down payment of 750€).

It is highly advisable that accommodation reservation is done from the country of origin and not on arrival, as we are able to 

overcome many unfortunate obstacles that students would encounter if they choose to do this alone, on arrival or outside 

of the best moments of the year. For more information, our WhatsApp is: +34 682 822 827

Logement à Grenade
Dans le cadre de chaque demande de visa, il est nécessaire de démontrer une réservation d'hébergement pendant la durée du 
cours. Dans très peu de cas, une simple réserve d'hôtel suffit, mais dans la plupart des villes, la réservation d'une propriété est 
obligatoire et mieux vu aux yeux du consulat.

La meilleure période de l'année pour réserver l'hébergement se situe entre avril et juillet - par lequel les meilleurs prix sont 
proposés - en moyenne 370 € / mois pour une chambre en colocation ou 450 € pour un studio. 

En revanche, une fois que l'année académique a commencé, les prix augmentent considérablement et le prix moyen d'une 
chambre atteint 390 € / mois et un studio à 650 €.

Les dépenses mensuelles telles que l'électricité, l'eau et le gaz sont généralement payables séparément et sont à un coût moyen 
de 70 € / mois cumulativement. Le Wi-Fi est généralement inclus dans les frais de location.

Pour réserver une propriété, le paiement serait exigé des éléments suivants:

Un mois de loyer en tant que caution (remboursable lors de la réalisation du contrat)

Le premier mois de loyer

Un mois de loyer en tant que frais d'agence

(Exemple: si une chambre coûte 250 € / mois, une réservation typique nécessiterait un acompte de 750 €)

Il est très conseillé que la réservation d'hébergement se fasse depuis le pays d'origine et non à l'arrivée, car nous sommes en 

mesure de surmonter de nombreux obstacles malheureux que les étudiants rencontreraient s'ils choisissent de le faire seuls, 

à l'arrivée ou en dehors des meilleurs moments de l’année. Pour plus d'informations, notre WhatsApp est: +34 682 822 827
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+34 682 822 827
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T.    +34 682 822 827

info@iip.ac

A.    Av. de Madrid, 20, Edificio Eurobécquer,
        Local Bajo, Albaicín, 18012 Granada

E.
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